

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(98)43



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 13-Oct-1998
Dist. : 14-Oct-1998

Bil.

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

PROGRAMME DES SEANCES DU 19 AU 23 OCTOBRE 1998
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 19 TO 23 OCTOBER 1998

70460

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

LCS/CONF/W(98)43
Non classifié/Unclassified

Bil.

LCS/CONF/W(98)43

19	10 h 15	CONSEIL
	10.15 a.m.	COUNCIL
19 - 20	9 h 30	PIIC - Groupe de travail sur l'économie de l'information
	9.30 a.m.	ICCP - Working Party on the Information Economy
19 - 20	10 h 00	CPE/GT1 - Réunion du Groupe de Travail No. 1 du Comité de Politique Economique
	10.00 a.m.	EPC/WP1 - Meeting of Working Party No. 1 of the Economic Policy Committee
19 - 20	9 h 30	AEN - COMITE DE GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS: 17ème réunion du Comité de liaison du programme de coopération en vue de l'échange d'informations scientifiques et techniques sur les projets de déclasserement d'installations nucléaires
	9.30 a.m.	NEA - RADIOACTIVE WASTE MANAGEMENT COMMITTEE: 17th Meeting of the Liaison Committee of the Co-operative Programme for Exchange of Scientific and Technical Information concerning Nuclear Installations Decommissioning Projects
19 - 20	15 h 00	AIE - COMITÉ CHARGE DES PAYS NON-MEMBRES
	3.00 p.m.	IEA - COMMITTEE ON NON-MEMBER COUNTRIES
19 - 20	9 h 30	ELSA - Groupe de travail sur la politique sociale
	9.30 a.m.	ELSA - Working Party on Social Policy
19 - 21	10 h 00	COMITE DE L'AGRICULTURE - 18ème session du Groupe sur les céréales, les aliments du bétail et le sucre du Groupe de travail des politiques et des marchés agricoles du Comité de l'agriculture
	10.00 a.m.	COMMITTEE FOR AGRICULTURE - 18th Session of the Group on Cereals, Animal Feeds and Sugar of the Working Party on Agricultural Policies and Markets of the Committee for Agriculture
20	9 h 30	Groupe de négociation de l'AMI
	9.30 a.m.	Negotiating Group on the MAI
20	13 h 15	Groupe de négociation de l'AMI - Déjeuner de travail prolongé pour les chefs de délégation
	1.15 p.m.	Negotiating Group on the MAI - Extended Working Luncheon for Heads of Delegation

20 - 21	9 h 30	AEN - REUNION DES PARTIES CONTRACTANTES A LA CONVENTION DE PARIS SUR LA RESPONSABILITE CIVILE DANS LE DOMAINE DE L'ENERGIE NUCLEAIRE
	9.30 a.m.	NEA - MEETING OF THE CONTRACTING PARTIES TO THE PARIS CONVENTION ON THIRD PARTY LIABILITY IN THE FIELD OF NUCLEAR ENERGY
20 - 21	10 h 00	AEN - COMITE CHARGE DES ETUDES TECHNIQUES ET ECONOMIQUES SUR LE DEVELOPPEMENT DE L'ENERGIE NUCLEAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE -- Groupe d'experts sur l'étude de l'électricité d'origine nucléaire dans le contexte de la réforme réglementaire du secteur électrique
	10.00 a.m.	NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE -- Expert Group on Nuclear Generation within the Context of Regulatory Reform of the Power Industry
20 - 21	9 h 30	AIE - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES ENERGIES FOSSILES
	9.30 a.m.	IEA - WORKING PARTY ON FOSSIL FUELS
21	9 h 30	Groupe de négociation de l'AMI
	9.30 a.m.	Negotiating Group on the MAI
21 - 22	9 h 30	PIIC - 5ème réunion du Groupe de travail sur la sécurité de l'information et la vie privée
	9.30 a.m.	ICCP - 5th meeting of the Working Party on Information Security and Privacy
21 - 22	9 h 30	GROUPE DE TRAVAIL DU CONSEIL SUR LA CONSTRUCTION NAVALE
	9.30 a.m.	COUNCIL WORKING PARTY ON SHIPBUILDING
21 - 22	10 h 00	AIE - GROUPE PERMANENT SUR LA COOPERATION A LONG TERME
	10.00 a.m.	IEA - STANDING GROUP ON LONG-TERM CO-OPERATION
21 - 23	9 h 30	ELSA - Comité de l'emploi, du travail et des affaires sociales
	9.30 a.m.	ELSA - Employment, Labour and Social Affairs Committee
22	12 h 30	ALORA - CONFERENCE AVEC DIAPO SUR GAUGUIN
	12.30 a.m.	ALORA - TALK WITH SLIDES ON GAUGUIN

LCS/CONF/W(98)43

- | | | |
|---------|------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 22 | 10 h 00 | COMITE EXECUTIF EN SESSION SPECIALE - La réunion sera précédée d'un petit déjeuner de travail à 8h30 dans le hall du Château. |
| | 10.00 a.m. | EXECUTIVE COMMITTEE IN SPECIAL SESSION - The meeting will be preceded by a working breakfast at 8.30 in the Hall of the Château. |
| 22 - 23 | 9 h 30 | AEN - GROUPE D'EXPERTS GOUVERNEMENTAUX SUR LA RESPONSABILITE CIVILE DANS LE DOMAINE DE L'ENERGIE NUCLEAIRE |
| | 9.30 a.m. | NEA - GROUP OF GOVERNMENTAL EXPERTS ON THIRD PARTY LIABILITY IN THE FIELD OF NUCLEAR ENERGY |
| 22 - 23 | 9 h 30 | AEN - COMITÉ DES SCIENCES NUCLÉAIRES - GROUPE DE TRAVAIL SUR LA REDÉFINITION DES PARAMÈTRES FONDAMENTAUX DE DÉGRADATION APPLICABLES AUX MATÉRIAUX SOUS IRRADIATION : 1ÈRE RÉUNION |
| | 9.30 a.m. | NEA - NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE - TASK FORCE ON REDEFINITION OF THE BASIC DAMAGE PARAMETERS FOR MATERIALS UNDER IRRADIATION: 1ST MEETING |
| 22 - 23 | 9 h 00 | PUMA - L'examen du PUMA sur la qualité de la réglementation : examen du Japon et du Mexique |
| | 9.00 a.m. | PUMA - PUMA Regulatory Quality Review: Review of Japan and Mexico |
| 22 - 23 | 9 h 30 | CCNM - Groupe d'action chargé de la mise en oeuvre du Programme d'action écologique pour l'Europe centrale et orientale. |
| | 9.30 a.m. | CCNM - EAP Task Force Meeting |
| 23 | 10 h 00 | AIE - CONSEIL DE DIRECTION ET COMITE DE GESTION |
| | 10.00 a.m. | IEA - GOVERNING BOARD AND MANAGEMENT COMMITTEE |
| 23 | 11 h - | COMITE DE POLITIQUE ECONOMIQUE - GROUPE DE TRAVAIL NO. 1 DU COMITE DE POLITIQUE ECONOMIQUE |
| | 11.- a.m. | ECONOMIC POLICY COMMITTEE - WORKING PARTY NO. 1 OF THE ECONOMIC POLICY COMMITTEE |
| 23 | 15 h 30 | Groupe de négociation de l'AMI - Réunion d'information pour les pays non-membres |
| | 3.30 p.m. | Negotiating Group on the MAI - Briefing for Non-Member Countries |

- 23 9 h 30 PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Consultation entre le Président et le Bureau du Comité d'examen des situations économiques et des problèmes de développement et des experts syndicaux sur "La Stratégie de l'OCDE pour l'emploi"
- 9.30 a.m. LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Consultation between the Chairman and the Bureau of the Economic and Development Review Committee and Trade Union Experts on "The OECD Jobs Strategy"
- 23 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle :
Présentation par la Banque mondiale du Rapport sur le développement dans le monde.
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal Meeting:
Presentation by the World Bank of the World Development Report.